

Emprenden jóvenes para evitar desempleo (El Financiero 18/02/15)

Emprenden jóvenes para evitar desempleo (El Financiero 18/02/15) Por Verónica Gascón Cd. de México México (18 febrero 2015).- El programa destinado a obtener un primer crédito para iniciar un negocio constituye una salida para los jóvenes que no pueden insertarse en el mercado laboral, consideraron expertos. El Programa de Incubación en Línea arrancó esta semana, en el cual se deben inscribir los aspirantes a obtener un crédito, de acuerdo con el Instituto Nacional del Emprendedor (Inadem). "Muchas veces, los chicos cuando salen de las universidades no tienen opciones de laborar, el mercado laboral no los absorbe y una opción que tienen es que generen su propio empleo", señaló Rafael Castillo, mentor de la licenciatura en Creación y Desarrollo de Empresas del Tecnológico de Monterrey. Sin embargo, Castillo añadió que los montos de 50 mil a 150 mil pesos que están destinados para la categoría de "Tu primer crédito emprendedor" es muy bajo, ya que sólo sería para negocios tradicionales, de comercio y servicios. "Si se quiere tener un poco más de tecnología, desarrollo de aplicaciones, de software, e-commerce o proyectos más tecnificados, mínimo se requieren 300 a 500 mil pesos", señaló. Este programa está dirigido a jóvenes de entre 18 y 30 años, con idea de negocio y capital para iniciar una empresa. Si ya la tienes, también puedes tener beneficios en categorías como "Tu primer crédito Pyme", con montos que van de los 150 mil a 1.5 millones; "Tu crédito para crecer", con apoyos de hasta 300 mil pesos y "Tu crédito Pyme Joven" con créditos hasta por 2.5 millones de pesos. Viridiana Ríos, del Observatorio México ¿cómo vamos?, opinó que si bien esta iniciativa es una alternativa para los jóvenes, no sólo se debe fondear nuevas empresas, sino que se debe apoyar su crecimiento. "Son programas de fomento a la empresa y sobre todo al empleo formal, para darle empleo a los jóvenes y lograr que éstos ingresen a la fuerza laboral, pero es importante que no se trate solamente de fondear nuevas empresas, sino se trata de fondear empresas en áreas productivas que puedan sobrevivir", afirmó. Consideró que el Inadem debe aportar datos no solamente de los montos a repartir entre los beneficiarios de este programa, sino cuántos empleos se generan con estos recursos o el tiempo de vida de estas empresas. "Lo que me preocupa es que estas empresas estén viviendo un año, año y medio y en cuanto se les quite el programa dejen de ser sustentables. Se tiene que focalizar el apoyo a las empresas que son necesarias para el desarrollo de cada estado", señaló. Añadió que en el mes de enero, se reportó la generación de 60 mil empleos en el Instituto Mexicano del Seguro Social, sin embargo, Ríos estimó que este número responde a la formalización de puestos de trabajo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo